



**Estimadas/os compañeras y compañeros
Expresas y expresos políticos de Ayer y de Hoy:**

Nuestras organizaciones, Coordinadora Nacional de Expresas y Expresos Políticos “Salvador Allende” y Asociación Mutual de Expresas y Expresos Políticos MIR y la Resistencia Popular, hoy nos encontramos impulsando campañas de apoyo a los Presos Políticos de la Revuelta y hemos estado solidarizando en cada momento de la lucha de ayer como la de hoy.

Por eso hacemos un llamado a continuar con el apoyo, a las/os PP, que se encuentran secuestrados por el estado de Chile, que busca la criminalización de las luchas sociales y políticas del pueblo y el castigo a quienes luchan contra este sistema social económico y político injusto y desigual.

Hoy, 15 de setiembre, comenzamos una campaña por Agustín David Maril, ciudadano argentino, de 19 años de edad, artista y malabarista.

En octubre 2019, “el Flaco”, llegó a la tierra de su abuelo, buscando sus raíces. Fue detenido el 23/01/2019 y hoy se encuentra privado de su libertad, han pasado 8 largos meses en Santiago 1, cárcel privada, expuesto a malos tratos, a enfermedades sociales, pandemia, condiciones paupérrimas. Esta situación de la detención de David (el Flaco) llega su familia desde Argentina para exigir su libertad.

La campaña del Lucazo durará hasta el 15 de octubre- 2020.

Necesitamos apoyo para seguir las gestiones y los gastos de representación jurídica y el apoyar a su familia que se encuentra en Chile.

Reafirmamos nuestros compromisos con los Presos/as Políticos/as que han sido secuestrados por el Estado de Chile en estos treinta años, 1990-2020.

**LOS/AS QUEREMOS LIBRES !!
LIBERTAD INMEDIATA YA !!!**

asambleanacional2017@gmail.com
asoc.mutualexppmir2015@gmail.com

<https://www.pagina12.com.ar/248176-la-historia-del-argentino-presos-tras-protestar-en-una-plaza->